

## RINGKASAN

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji pembentukan endowment fund (dana abadi) di Universitas Negeri Gorontalo khususnya di Fakultas Ekonomi. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengkaji faktor-faktor yang berkaitan dengan upaya pembentukan *endowment fund* di fakultas Ekonomi Universitas Negeri Gorontalo. Tujuan khusus yang ingin dicapai adalah menghasilkan naskah akademik yang menjadi dasar untuk menginisiasi pembentukan endowment fund di lingkungan Fakultas Ekonomi UNG. Dengan terbentuknya endowment fund ini diharapkan akan menjadi salah satu alternatif sumber pendanaan kegiatan/program yang menunjang kegiatan akademik. Metode penelitian yang digunakan berupa deskriptif eksploratif karena diarahkan untuk menemukan berbagai hal yang berkaitan dengan upaya pendirian endowment fund. Selain itu juga akan dilakukan simulasi dan proyeksi arus pendanaan dan pendapatan dari dana endowment fund hingga tahun 2030. Simulasi dan proyeksi ini digunakan untuk melihat sejauh mana kelayakan pendirian dana endowment fund dan kontribusinya terhadap UNG khususnya di lingkungan Fakultas Ekonomi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa civitas akademi Fakultas Ekonomi UNG pada umumnya sepakat dan setuju dengan upaya pembentukan endowment fund di lingkungan FE-UNG. Terkait dengan upaya tersebut terdapat beberapa faktor yang harus diperhatikan dan diperjelas diantaranya pengetahuan dan pemahaman yang lebih mendalam dari civitas akademi, mahasiswa, maupun alumni mengenai konsep endowment fund ini ; kejelasan dasar hukum ; kejelasan model pengelolaan ; metode penghimpunan dana ; dukungan sumber daya manusia ; metode investasi serta alokasi hasil investasi. Sementara hasil simulasi dan proyeksi menunjukkan bahwa jumlah dana dana kelolaan endowment fund dan hasil investasi menunjukkan peningkatan yang konsisten dari tahun ke tahun. Kondisi ini dapat dicapai jika asumsi yang digunakan dalam simulasi/proyeksi dapat dipenuhi.

**Kata kunci : *endowment fund*, faktor pendukung dan penghambat, simulasi dan proyeksi**